
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0516/2025 der Volt-Stadtratsfraktion betreffend Staat-Up 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Werden bei der städtischen Vergabe derzeit Daten zur Beteiligung und zum Erfolg von 
Start-ups systematisch erfasst – insbesondere bei Ausschreibungen ab einem bestimmten 
Auftragswert? 

Die Abteilung Vergabe und Einkauf erfasst keine diesbezüglichen Daten. Uns ist auch nicht 
bekannt, dass derartige Daten innerhalb der Stadtverwaltung an anderer Stelle erfasst 
werden, die auf diesbezüglichen Angaben unserer Abteilung beruhen würden. 

 
2. Falls ja: 

a. Wie viele Bewerbungen von Start-ups auf städtische Ausschreibungen wurden in 
den Jahren 2022 bis 2024 verzeichnet? 

b. Wie viele Zuschläge gingen im selben Zeitraum an Start-ups? 
c. Welchen Anteil machten Start-ups an der Gesamtzahl der Bewerber und der Zu-

schläge aus? 

Siehe Antwort 1 
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